



Comunicado Núm. 729/2023

REFUERZA RAYMUNDO MARTÍNEZ EL ENVÍO DE AYUDA HUMANITARIA A GUERRERO

- *Se trasladan más de 60 voluntarias y voluntarios de Toluca a comunidades Acapulco*
- *Relevan a los brigadistas que se encontraban en el puerto*

Toluca, Estado de México, 12 de noviembre de 2023.- En un gesto de solidaridad, el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, continúa coordinando el envío de ayuda humanitaria con la participación de más de 60 voluntarias y voluntarios dirigidos hacia Acapulco. Este equipo tiene como objetivo proporcionar esperanza y apoyo a la población afectada por el huracán Otis.

La necesidad persistente de asistencia humanitaria va más allá de la provisión de suministros, ya que el gobierno de Toluca está desplegando a los mejores elementos para llevar a cabo una labor de reconstrucción de las zonas afectadas, además de asegurar una eficiente y efectiva de insumos.

Un equipo multidisciplinario, compuesto por miembros de la Dirección General de Seguridad, Protección Civil, servidores públicos del Organismo de Agua y Saneamiento de Toluca (OAyST) y profesionales médicos, se dirige a relevar al personal que actualmente se encuentra en la zona afectada.

Estos dedicados voluntarios han estado trabajando incansablemente en tareas de remoción de escombros y brindando apoyo a la población afectada. A su regreso a Toluca, el gobierno municipal llevará a cabo chequeos médicos y físicos para garantizar el bienestar de las voluntarias y voluntarios.

Es importante destacar que el Ayuntamiento de Toluca mantiene una comunicación constante con los brigadistas y autoridades del Puerto de Acapulco, asegurando que la ayuda enviada sea adecuada a las necesidades de nuestros hermanos guerrerenses en estos momentos difíciles.